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Aleluya. Es tan bueno estar en esta sala en Dallas, Texas, esta noche. ¿Hay algún otro lugar donde te 
gustaría estar? Pensé que Jesús simplemente iba a regresar cuando cantamos “Glorifica tu nombre”. 
Pensé: '¡Esto es todo! Llegué a la habitación donde Él va a aterrizar. Todavía me estoy recuperando. No sé 
si podré predicar esta palabra después de eso. Fue una Presencia tan preciosa del Señor y eso se debe a 
que Él está aquí y a que usted está aquí, y a que todos estamos aquí por cita divina. Amén. 

Sé cómo van estas conferencias. Siempre puedes saber cuándo una conferencia, una reunión, no fue sólo 
una buena idea, sino una idea de Dios. La forma en que puedes saberlo es que cada vez que reúnes la 
unción en la habitación sigue creciendo y creciendo. ¿No lo sientes? Y está simplemente creciendo en 
todo ese proceso dinámico en el que Él nos lleva de gloria en gloria, está literalmente en la atmósfera 
transformándonos. Entonces es cuando sabes que esta es una cita divina en Dios. Amén. Estoy tan 
contenta de haber aparecido en la agenda. 

Sólo quiero agradecerte, Jane, por el honor de invitarme a venir y estar aquí esta noche. Hay una gran 
cantidad de personas que podrían estar aquí esta noche, y me siento muy honrada de que usted y su 
equipo tuvieran en su corazón invitarme a venir, eso no es algo que tome a la ligera, especialmente en el 
momento en que vivimos. Y tengo un gran respeto por usted y por su equipo y el ministerio de Mujeres 
Aglow, del cual les hablaré. 

Jane: una general en el ejército del Señor 
Sólo quiero decir para empezar que esto me sorprendió cuando te conocí en nuestra conversación. 
Tuvimos una videollamada e hicimos un podcast antes de esto, y cuando tu rostro apareció en la pantalla, 
pensé: 'Bueno, hay un general en el ejército del Señor'. Quiero decir, solo quería saludar y decir: 
'Presentarme para el servicio'. 

Lo siguiente que me llamó la atención fue cómo me ayudaste a abrir el camino antes de que mis pies 
llegaran al camino del destino. Me ayudaste a allanar el camino como mujer en el ministerio y estoy muy 
agradecida por todos esos días de fidelidad y sacrificio y por mantenerme fiel al llamado con carácter, 
integridad y unción. Es por tu raza. Estoy corriendo mi carrera y te lo agradezco. Gracias desde el fondo 
de mi corazón. 

Cuando era una niña pequeña que crecía en el norte de Kentucky, me gustaba decir 'norteña' porque esa 
es la parte en la que nos quedábamos los zapatos. Puedo hacer esa broma porque soy de allí. ¿Alguien del 
estado del bluegrass? No te enfades conmigo. Veo esas manos. ¡Ve a lo grande, está bien! Cuando crecía 
en el norte de Kentucky, crecí en una pequeña iglesia de las Asambleas de Dios allí y recuerdo que de vez 
en cuando, mi abuela, mi madre y mi tía Jennifer, de quien me llamo, su hermana, se escapaban a estas 
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reuniones llamadas Women's Aglow. Lo único que sabía es que volvían muy diferentes de estos 
encuentros. Recuerdo que a veces mi tía era cantante antes de conocer al Señor. Tenía un contrato de 
grabación con RCA Records en Nashville. El Señor simplemente interrumpió su camino, por lo que 
comenzó a ser invitada a compartir su testimonio y cantar en las reuniones regionales de Women Aglow 
(Mujeres Glow).  

Recuerdo cuando finalmente llegué a una edad en la que me llevaron. Tenía unos 10 años y pensé: 'Por 
fin voy a averiguar qué está pasando. Ya estamos en la iglesia todo el tiempo. ¿Qué está pasando en estas 
reuniones?  

Recuerdo que me llevaron a esta reunión que se llevó a cabo en un salón de recepción y recuerdo estar 
sentado en la parte de atrás y observar el movimiento del Espíritu en la sala. Era como si la gente estuviera 
siendo conducida por la mano de un director invisible. ¡La Presencia de Dios! A las mujeres se les permitió 
expresarse en la Presencia de Dios. Recuerdo que lo experimenté yo misma y me di cuenta de por qué 
ahora había tres generaciones de nosotras, como mujeres, que veníamos a este lugar para encontrarnos 
con el Cielo. No importaba dónde estuviera o no estuviera el Cuerpo de Cristo en ese momento en su 
conjunto. Dios estaba siendo Dios en esas reuniones de Mujeres Glow.  

Más allá de eso, cuando era una niña de 10 años vi a las mujeres ocupar su lugar y eso me impactó como 
mujer joven. Así que cuando recibí el llamado de Dios en mi vida, aunque no sabía lo que era 'el ministerio', 
supe que me había encontrado con Dios. Mi vida no era mía. Fue apartado con un propósito. Y recuerdo 
esas experiencias de ver a mi abuela, a mi madre y a mi tía experimentar a Dios en esas reuniones de 
Mujeres Radiantes, y debido a esas experiencias, no había duda en mi mente de que podía cumplir el 
propósito para el cual fui enviada.  

Así que me presento ante ustedes esta noche diciendo que tengo una gran deuda con ustedes,  es debido 
a su fidelidad y la fortaleza de este ministerio y el llamado y el manto sobre este ministerio , y estoy 
muy contento por ustedes que finalmente les dejaron entrar al edificio. Estoy seguro de que han estado 
usando su fe y creyendo en esto durante años, así que bien hecho, buenos y fieles siervos. Es primordial 
lo que Dios ha hecho con este ministerio y por eso no podría estar delante de ustedes y traer la Palabra 
del Señor que he trabajado en la Palabra y en el Espíritu para entregar esta noche sin darles mi 
agradecimiento, mi gratitud y mi gratitud por mi vida que ha sido impactada por todos sus 'síes' y 
realmente se remonta a 3 generaciones en mi familia. Gracias. Muchas gracias.  

Me impresionó mucho la palabra que trajo la señorita Kathy. Era un poderoso mensaje de ofrenda 
refiriéndose a la palabra profética que fue entregada a través de las Hojas Holandesas para este ministerio 
y las cosas que él habló sobre su presente y sobre su futuro. Creo que lo que Dios ha dado a luz en mi 
espíritu para liberarlo esta noche, lo cual hago en un lugar de gran honor por la oportunidad, les traigo 
esta palabra inmediatamente después de esa palabra profética que se les habló, para decirles que tan 
magnífico y tan grande como ha sido ha sido,  sin embargo, el día en que estamos parados, el día en que 
ustedes están parados y el futuro que se encuentra ante ustedes, y la tarea que tenemos entre manos, 
puedo decir que real y verdaderamente los días más grandes que cualquiera de nosotros haya conocido 
están ante nosotros. Podríamos decir que en este momento de la historia pende más de un hilo que nunca. 
Ciertamente lo hemos sentido en esta nación, al llegar a través de una elección, pero ¿sabían que en todo 
el mundo este año ha sido anunciado como el año electoral de todos los años?  
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¿Quién se mantendrá en autoridad y ganará el día? 
Más de 60 naciones han participado en la elección de líderes nacionales. Creo que fue  la revista Time la 
que dijo que este es el mejor año electoral mundial de la vida de cualquier persona. ¿De qué se refiere 
realmente? Está hablando del momento primordial en el que estamos viviendo, pero también está 
hablando de aquellos que se están pesando en la balanza: ¿quién tendrá la autoridad y ganará el día? Tal 
vez nunca más las palabras que se le dijeron a Ester han sonado tan ciertas acerca de haber sido llamada 
para un momento como este. Y lo digo no a la ligera, lo digo porque estamos viviendo en una época en la 
que, literalmente, las generaciones penden de un hilo en este momento.  

Pero, ¿no estás tan agradecido de que nuestro Dios esté haciendo lo que siempre ha hecho? Él está 
enviando Su Palabra justo en medio de este momento, y está trayendo una lámpara a nuestros pies y una 
luz a nuestro camino, diciendo: 'Este es el camino, andad por él'.  

Les voy a preguntar esta noche, aunque sé que para muchos de nosotros podemos encontrarnos por 
primera vez, les prometo que van a sobrevivir. Y cuando estemos al final de esto, vamos a ser mejores 
amigos. Pero les voy a pedir que se apoyen en este momento conmigo en el Espíritu. Y creer conmigo 
que tendremos declaraciones del Cielo, que esta noche esta será una palabra que será como un 
contenedor de poder que derramará tal visión ante ustedes.  

Algunos de ustedes están en la sala esta noche y es necesario que salgan de esta reunión sabiendo los 
próximos pasos que van a dar. Tienes que tenerlo. Muchos de Uds. aquí en esta sala en esta noche, por 
lo que Dios los ha llamado, en lo que han sido fieles, es absolutamente necesario que tengan una palabra 
del Señor en esta noche para que sepan en qué dirección poner su rostro y ponerlo como un pedernal 
y correr y no mirar atrás. Uds. tienen que tener eso del Cielo en esta noche.  

Yo creo que muchos de nosotros que vinimos a esta reunión, donde quizás Uds. han estado en una 
temporada de transición, yendo desde ese viejo odre de vino y tratando de poner su pie en el nuevo, yo 
creo que si Uds. se apoyan conmigo, el Cielo dará palabras en esta noche. No porque sean mis palabras, 
sino porque son las palabras del Cielo, y hacemos una demanda sobre la provisión del Espíritu que 
saldremos de aquí sabiendo lo que no sabíamos. Que pudiéramos caminar en lo que sería la visión esta 
noche se convertiría en nuestro destino y nuestra realidad en los días venideros.  

¿Se unirían a mí en fe y oremos por esta palabra y creamos en Él por ella en esta noche? Padre, Tú sabes 
exactamente lo que necesitamos. Señor, Tú ves a los hombres y mujeres que están aquí en misión. Dios, 
se están reportando para el deber una vez más, fielmente. Pero muchos, Padre, han venido en un lugar 
de transición. Y así, Padre, venimos en esta noche diciendo: Señor, hemos venido a oír palabras de Ti, a 
oír lo que Tú dirías. Y entonces, Padre, te pido Tu unción y Tu gracia para entregar esta palabra en esta 
noche.  

Te ruego, Padre, que a medida que se manifieste, Tú a su vez deposites ojos que ven y oídos que oyen. 
Padre, te damos permiso para venir e invadir la privacidad de nuestro corazón. Y también te damos 
permiso para, si es necesario, reorganizar el paisaje de nuestras vidas para ponernos en posición para 
todo lo que tienes para nosotros para este tiempo en el que estamos parados ahora mismo. Te alabamos 
y te damos gracias por ello en el poderoso Nombre de Jesús. Y todos dijeron: Amén y Amén.  
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Bueno, si Uds. trajeran sus Biblias en esta noche, si Uds. se abrieran al Libro de Isaías 41. Voy a comenzar 
a leer con el versículo 10. Isaías 41:10. Dice: 

No temáis, porque yo estoy con vosotros. No desmayéis, porque yo soy vuestro Dios. Yo te fortaleceré. 
Sí, te ayudaré. Sí, te sostendré con la diestra de mi justicia. 15 He aquí, he aquí, yo te haré un trillo 
nuevo y afilado que tenga dientes. Trillarás los montes, los molerás y convertirás los collados en tamo 
tamoso. 

 Yo creo que esta palabra profética de Isaías está llegando a la plenitud de su momento en nuestra vida, y 
digo eso debido a la clase peculiar de tiempo en el que estamos viviendo ahora mismo. Si me tienen 
paciencia, quiero tomarme un momento para pintar un cuadro de palabras de la época en la que estamos 
viviendo y vean si esto no les da testimonio y no están de acuerdo con ello.  

Vivir en una época de paradojas 
Creo que estamos viviendo en un tipo de paradoja de tiempo en la Tierra. Lo que significa que están 
sucediendo dos cosas al mismo tiempo que tienen cualidades contradictorias. Por un lado, ustedes y yo 
sabemos esto, el nivel de quebrantamiento con el que la gente está lidiando en la Tierra en este momento 
está en su punto más alto. Puedes sentirlo. Puedes sentirlo y puedes verlo en sus rostros.  

Recientemente me reuní con un grupo de mujeres líderes en Nashville, Tennessee, donde vivo. Venían de 
todo el país. Estas son mujeres en el ministerio, mujeres en los negocios, mujeres en las artes. Mientras 
nos reuníamos, todos discutíamos cómo parece que la gente ya no tiene problemas normales  . Son muy 
intensos y complejos. Estoy viendo tu cabeza mover porque lo estás viendo. Estás lidiando con eso. Las 
situaciones con las que la gente está lidiando tienen muchas capas.  

El mes pasado, en octubre, se cumplió el primer aniversario de ese terrible ataque contra Israel en ese 
festival de música. El atentado, como todos sabemos, fue perpetrado por militantes terroristas del grupo 
Hamas. Creo que más de 1200 personas fueron asesinadas, más de 200 fueron secuestradas. Y hubo un 
sobreviviente israelí al que entrevistaron que fue citado diciendo esto. Dijo: "En un momento estábamos 
bailando de alegría. Al día siguiente, nos escondíamos entre los muertos. Recuerdo haber visto eso en las 
noticias ese día, como estoy seguro de que muchos de ustedes lo hicieron. Tan afligido.  

Un nuevo nivel de maldad desatado en la Tierra 
Recuerdo que el Señor me habló. Esto es lo que Él dijo: 'Jen', Él dijo, 'un nuevo nivel de maldad se ha 
desatado en la tierra en este momento. Así que estén alerta porque ahora, cuando se encuentren con 
oposición o con el mal que se acerque a ustedes, será con mayor intensidad de la que han sentido antes. 
Pero no te conmuevas. Mantente firme porque yo he vencido'. 

 La paradoja de este tiempo en el que estamos viviendo es que mientras esta oscuridad real y presente es 
tan obvia, al mismo tiempo, al mismo tiempo, nuestro gran Dios en Su Reino se está moviendo y 
movilizando Su campaña del Espíritu Santo en la Tierra a una intensidad que el mundo nunca ha visto. 
Y lo está haciendo a un ritmo acelerado.  

Así que es realmente una gran experiencia vivir en un momento como este, este tiempo paradójico en el 
que literalmente estás sintiendo las intensidades de ambos reinos simultáneamente. Hay algunos días 
en los que, no sé tú, pero te despiertas y dices: 'Oh, Dios, Tu Reino está avanzando. ¡Tu Gloria está 



Sinergia de las generaciones - Jen Tringale - 2024 Conferencia Nacional de EE. UU. – Sesión del sábado por la tarde 5 

avanzando!' Simplemente lo sientes. Y luego, cuando llegas al final del día, sientes la pesadez que hay en 
el mundo. Has estado cerca de él y lo sientes y de repente estás pensando: '¡Hombre! ¿Quién apagó las 
luces? Y algunos días piensas, ¿me estoy volviendo loco? Pero este es el tipo de tiempo en el que estamos 
viviendo.  

Dios ha preparado un pueblo de autoridad 
Lo que quiero decir es que se necesita una verdadera resistencia espiritual para navegar un momento 
como el que estamos viviendo. Pero el Señor nos ha estado preparando para este tiempo. Dios ha estado 
instituyendo una autoridad en la tierra que es inflexible e inquebrantable por un pueblo.  

Esta autoridad no es una postura débil de la autoridad. Esta no es una autoridad prestada en la que yo 
camino solo porque te veo caminar en ella. Esta no es una autoridad exagerada que funciona con 
publicidad y producción. Nada acerca de la autoridad que se necesita para este día es temporal.  

Él nos ha estado preparando para caminar en autoridad como aquellos a quienes se les ha hecho la guerra 
y todavía están en pie. Aquellos que se han negado a aceptar el consejo del espíritu de miedo e 
intimidación. Dios nos ha estado entrenando para trabajar con Él. Escúchame esta noche. Él nos ha estado 
entrenando para trabajar con Él a una intensidad más alta de la que jamás hayamos conocido.  

General George Patton 
Quiero compartir con ustedes una anécdota de las páginas de la historia que creo que bendecirá a este 
grupo en particular. Es una historia sobre el general militar George Patton cuando llegó su primer 
momento de prueba.  

En ese momento, el general Patton era solo un joven comandante militar y escribió en sus diarios 
personales  que en privado había albergado un gran miedo en su corazón. Su miedo era que en el fragor 
de la batalla no tendría lo que se necesita. Que perdería el coraje cuando llegara el momento y este 
miedo privado que había atormentado enormemente. La razón por la que le molestaba tanto es porque 
el general Patton provenía de una larga línea de héroes militares en su familia. Su miedo era que, cuando 
llegara el momento, se desanimaría y decepcionaría a su familia que lo había precedido.  

Estaba conduciendo un pequeño batallón de hombres colina arriba, y cuando llegaron a la cima 
descubrieron que habían entrado directamente en un batallón de ametralladoras enemigas. Si avanzaban, 
estarían en la línea directa de fuego. Si corrían hacia cualquier lado, serían abatidos por francotiradores 
en las colinas. El general Patton escribió en sus diarios ese día que un miedo se apoderó de él en su interior 
y algo le dijo que este era el momento de ir, correr y esconderse.  

Pero escribió que de repente miró hacia las nubes y tuvo una visión. En esta visión, vio a todos los 
miembros de su familia en las nubes y estaban vestidos con atuendos militares completos. Cuando los 
miró, se dio cuenta de que todos lo estaban mirando, sonriendo y lo saludaban, le hacían señas para que 
se acercara.  

De repente, un conocimiento llegó a su corazón: se dio cuenta de lo que estaban tratando de transmitirle. 
"Eres uno de los nuestros. Eres uno de nuestros rangos. Tienes lo que se necesita para el momento en el 
que estás parado".  
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Escribió en sus Diarios que de repente un coraje de corazón se elevó dentro de él y en un instante supo 
exactamente qué hacer. Llamó a sus hombres y pidió voluntarios para que lo acompañaran, y despegó y 
dirigió una carga directamente contra ese batallón de ametralladoras enemigas. Durante más de 2 horas 
dio órdenes a sus hombres mientras mantenían la línea hasta que llegaron sus refuerzos y los rescataron.  

Escribió en sus Diarios sobre ese día, que un coraje y una confianza surgieron en él que lo llevaron a 
negarse a ser cautivo del miedo. El general Patton pasó a liderar carga tras carga, haciendo retroceder al 
enemigo. Llegó a ser tan ampliamente conocido por este imbatible cargo de autoridad que su mero 
nombre, la mención de su nombre en el campo de batalla, infundía tal miedo en los corazones del 
enemigo que se volvían en el fragor de la batalla y huían y se escondían.  

Se le citó diciendo lo siguiente: "El coraje y la confianza en la autoridad cambian las batallas. El coraje y 
la confianza en la autoridad cambian situaciones imposibles.'  

Dios forjó una fuerte postura de autoridad en nosotros 
Quiero decirles esta noche que siento profundamente en mi espíritu que la Cabeza de la Iglesia ha estado 
entrenando el cuerpo de Cristo con una postura galvanizada de autoridad, que Él ha estado forjando en 
nosotros para un tiempo como este. Dios ha estado tomando un remanente de personas que han pasado 
por algunas cosas. ¿Puedo obtener un Amén? Él ha estado forjando una autoridad a través de ti. No ha 
sido que el enemigo haya estado jugando contigo y jugando contigo y tu Dios haya estado ausente. Dios 
ha estado forjando una postura galvanizada de autoridad de ti que es inflexible e inquebrantable, que 
ha sido probada en el campo de batalla y que no se puede mover.  

La palabra "forja" pinta la imagen de un herrero que toma un bloque de metal y lo coloca en los fuegos 
del horno de forja, que cuando se vuelve flexible, toma su martillo y con habilidad y precisión usa su swing 
artístico para golpearlo una y otra vez, para darle forma en algo que pueda ser útil. Forjar significa producir 
o producir por un esfuerzo repetido.  

Muchos de ustedes que están reunidos en esta sala esta noche, han pasado por algunas temporadas 
intensas. Has estado viviendo en algunos lugares difíciles. Has estado viviendo en medio de una pesada 
opresión, de un retroceso aceptable. Has estado en temporadas en las que te parecía: '¿Hay algún final 
para la temporada en la que estoy viviendo?'  

Creo que el Cielo me ha enviado aquí en esta noche para decirles que algo del Cielo, por el Cielo y para el  
Cielo, ha sido creado y producido dentro de ustedes y dentro de Su iglesia. Algo ha estado siendo 
elaborado y martillado en su lugar y una fuerte postura de autoridad que se ha forjado en ustedes ahora 
está lista para emerger.  

En el libro de Isaías 54:13 dice:  

"Te establecerás en justicia, en conformidad con la voluntad y el orden de Dios. Estarás lejos incluso de 
la idea de opresión o destrucción, porque no temerás. Estarás lejos del terror, porque no se acercará a 
ti. He aquí, pueden reunirse y provocar contiendas, pero no es de mí, dice el Señor, "porque todo el que 
suscita contiendas contra vosotros fracasará y se rendirá a vosotros. Porque he aquí que he creado al 
herrero que sopla sobre el fuego de las brasas y que produce un arma. 
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 Dios le está diciendo a este grupo y a este ministerio en esta noche: Uds. no solo tienen un arma, Uds. 
son un arma. Cada persona en esta sala es un arma. En la siguiente porción de la Escritura, Dios dice que 
como resultado de esto, como resultado de esta forja y de esta arma que se presenta, Él dice 

'Yo he creado la devastación, el Devastador para destruir'.  

¿Adivina qué? Ese eres tú. Ustedes son un arma para destruir las obras de las tinieblas en este tiempo 
en el que estamos viviendo , y Su palabra continúa hablándoles a ustedes esta noche mientras ustedes,  

‘Armas, levántate'. Él dice: 'Y cuando te levantes, oh arma, ninguna arma que se forme contra ti 
prosperará. Y toda lengua, toda lengua, toda lengua que se levante contra vosotros en juicio, se 
mostrará que está equivocada. Esta paz, esta justicia, este triunfo sobre nuestra posición, es la herencia 
de los siervos del Señor. Esta es la justicia de la justicia que obtienen de mí, la cual yo les imparto como 
su justificación", dice el Señor.  

Como veis, si estáis establecidos en esta autoridad y estáis fijos en su lugar, es porque Jesús, la Cabeza de 
la Iglesia, os ha puesto allí. Nunca tendrás que preocuparte por el terror. Nunca tienes que preocuparte 
por el miedo o por un arma forjada contra ti porque eres un arma. Esta es la razón por la que en Santiago 
5. ¿Qué dice? "La oración eficaz y ferviente de un hombre justo, de una mujer justa, hace que el tremendo 
poder disponible sea dinámico en su obra". ¿Por qué? Por el lugar desde el que oramos. Entendemos que 
nosotros somos el arma.  

Vosotros sois una obra de justicia en la Tierra. El Cielo les está hablando a Uds. esta noche. La autoridad 
que Me has permitido forjar a través de ti, ahora quiero usarte para forjar Mi autoridad a través de Mi 
Reino en la tierra para un momento como este. En este momento, Dios está llamando... [ habla en 
lenguas ]. el proceso de forja y lo que ha producido en ti. La verdad es que el proceso de forja te hará o 
te romperá.  

Si somos honestos al respecto esta noche, hay algunos que solían estar en nuestras filas que no están aquí 
esta noche. ¿Por qué? Porque el proceso de forja hizo que implosionaran. Recuerden, en el Salmo 78:9 
dice: "Los hijos de Efraín, aunque armados con arcos, se volvieron el día de la batalla. (versículo 22.) ¿Por 
qué? Porque 'no confiaron en su salvación'.  

Sentado en la sede de la autoridad 
Quiero decirles esta noche que somos un pueblo que está tomando su lugar de autoridad galvanizada 
porque entendemos que nuestra seriedad espiritual no nos puso aquí. Entendemos que la razón por la 
que estamos y seguimos de pie es porque hemos aprendido el arte de la dependencia total de Él. Estamos 
viviendo en una época en la que el cristianismo intelectual está tratando de desenfrenarse en su iglesia. 
Pero Su Iglesia es un cuerpo de personas que viven por el credo: no por fuerza, y ciertamente no por mi 
poder, sino por Su Espíritu. Por el Señor se cambiarán las batallas, se ganarán las batallas y veremos que 
los reinos de este mundo se convertirán en los reinos de nuestro Dios. Este es un día de aquellos que se 
están levantando en dependencia de quién es Él, y esa dependencia les ha revelado que estamos sentados 
en Cristo, en lugares celestiales, y que realmente planeamos hacer algo con el asiento.  

Quiero recordarnos esta noche que, por mucho que estas reuniones sean absolutamente necesarias para 
nosotros para el tiempo en que vivimos, Su mandato no decía: 'Conferencia hasta que yo venga'. 
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Necesario. Necesario. ¿Por qué? Porque Él nos está llevando a ti y a mí a algún lugar. Él nos está 
transformando de gloria en gloria en lo que ustedes están llamados a hacer y a liderar.  

Llegaste a esta conferencia en una posición. Vas a salir de aquí en una posición completamente nueva, 
con nuevos ojos para ver y oídos que oyen. Uds. van a salir de aquí esta noche con órdenes de marcha. Si 
estás escuchando con los oídos del Espíritu, ya están estallando como palomitas de maíz en tu interior. 
Pero ustedes han venido a recibir órdenes de marcha porque el mandato no era 'Conferencia hasta que 
yo venga'. Era 'Ocupar hasta que yo venga'.  

¡Lo somos! ¡Ocupa! 
Hay una obra de trabajo que viene con el asiento de la autoridad. Estoy tan feliz de regocijarme de estar 
en la sede de la autoridad, y estoy tan contento de alabar la sede de la autoridad y citar las Escrituras 
sobre la sede de la autoridad. Pero este es un asiento de autoridad que viene con mucho trabajo que 
debe hacerse.  

Permítanme recordarles esta noche que el Cielo cuenta con ustedes. Permítanme recordarnos en esta 
noche que no hay un Cuerpo de respaldo de Cristo. ¡Lo somos! Los ángeles en el Cielo no están diciendo 
esta noche: 'Bueno, está bien si este grupo decide quedarse fuera. Ya sabes, acaban de ver algunas cosas 
que suceden para su nación en una determinada elección y ahora van a decir que está bien si se relajan y 
se sientan tranquilamente porque tenemos esa segunda cuerda entre bastidores". No hay una segunda 
cadena. Nosotros lo somos.  

Y estamos viviendo en una época en la que se acabó la vieja mentalidad de que había uno, dos, cinco o 
seis predicadores estrellas de rock que iban a hacer el trabajo. Somos el Cuerpo de Cristo y debemos tener 
el pleno funcionamiento de esos oficios del apóstol y el profeta y el pastor y el maestro y el evangelista. 
Hay que permitirles funcionar plenamente en esas oficinas, porque necesitamos la plenitud del equipo 
que aportan esas oficinas. Pero incluso esas oficinas no son el punto. Cuidémonos de que nuestro trabajo 
no esté en la celebración de esos oficios. Solo hay un Salvador, y Su Nombre es Jesús. Y así, de nuevo, 
recibimos el equipamiento para el trabajo. Hay mucho por hacer.  

Aglow lleva un sonido de autoridad forjada 
Escucho el sonido de su adoración en esta sala esta noche, en este auditorio, y como una mujer en el 
ministerio que viaja por esta nación, la cruza de semana en semana, y a otras naciones. Escucho un sonido 
en esta sala que no se escucha a menudo en 2024, en el Cuerpo de Cristo. Y ese es el sonido de la autoridad 
que se ha forjado. Y así, con el corazón humilde, mi pregunta para ustedes es esta noche, ¿qué están 
preparados para hacer con eso?  

Soy consciente de que estoy frente a ustedes esta noche por algunos de una generación diferente, y con 
humildad, me presento ante ustedes en nombre de los líderes de mi generación y les digo que los 
necesitamos. Tenemos necesidad de ustedes que no solo sepan cómo citar una escritura y convertir una 
frase bonita, sino que lo que saben, lo saben por experiencia. Las armas de tu guerra tienen cicatrices de 
batalla. Muchos de mi generación no lo hacen.  

La paradoja de este tiempo es que la intensidad no hace más que crecer día a día, día a día. Si alguna vez 
hubo una llamada, digo una demanda, para la sinergia de las generaciones, es para un momento como 
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este. Ruego que suceda en nuestras reuniones, pero les digo que debe suceder en el Espíritu. Debe estar 
sucediendo en el Espíritu.  

La autoridad forjada de Moisés, Aarón y Hur debe estar activa en el espíritu mientras Josué está en la 
batalla. Porque es la única manera de que estas batallas se conviertan y se ganen. Les llamo y hago una 
súplica sobre el poder de la forjada postura de autoridad en la que caminan y les pido que desocupen 
cualquier lugar o posición de espectador. Te llamo, te pido que vengas y ocupes tu lugar en pleno 
funcionamiento. Les pido que escuchen el llamado del Espíritu y lo que Él les está pidiendo que hagan 
en este tiempo y que no miren las razones del por qué, sino que una vez más, tal vez por millonésima 
vez, le den su 'sí'. 

 Acabo de llegar a esta reunión inmediatamente después de ministrar en toda Europa. Y es asombroso 
cómo el Cuerpo de Cristo en toda Europa está apuntando a los Estados Unidos, incluso en esta elección 
que acabamos de tener, porque entienden el papel que tenemos en la Tierra. Pero ustedes entienden que 
en esas naciones están funcionando en un nivel de oscuridad y opresión, y una limitación de lo que se les 
permite hacer es tratar de moverse rápidamente a través de la Tierra. La intensidad del tiempo en el que 
viven no se parece a nada que hayamos conocido. No pueden darse el lujo de que su cristianismo viva de 
la cultura de la iglesia. Creo que ese día se acerca rápidamente. Pero la Palabra del Señor es que Su Gloria 
cubrirá la tierra como las aguas cubren el mar.  

Nuestros ojos están puestos en el Señor 
Y por eso les pido, les imploro, que escuchen la Palabra del Señor diciendo: 'Ojos en mí, ojos en mí'. Su 
Palabra declara que las armas de nuestra guerra no son carnales. Lo cual, como arma, debería decirte que 
mires más allá de tu humanidad, porque Sus armas son poderosas a través de Dios para derribar 
fortalezas.  

Este es un momento de inflexión en nuestra nación y en las naciones donde las fortalezas que se han 
mantenido por mucho tiempo están siendo derribadas en el Espíritu debido a la autoridad que Él tiene 
en la Tierra. Hay bastiones que se han mantenido durante mucho tiempo. Lo hemos visto desarrollarse 
en el gobierno, en la industria del entretenimiento, en los negocios. Fortalezas de oscuridad que se están 
destapando. Las cosas que hemos estado orando y decretando se están cumpliendo ahora mismo. Pero 
yo les digo, hasta que no veamos la Gloria de Dios cubriendo la tierra como las aguas cubren el mar, no 
podemos darnos el lujo de quitar el pie del acelerador. En todo caso, deberíamos aprovechar esta última 
semana para coger ritmo y avanzar.  

Aleluya. Oh, [ora en lenguas] siento el mover de Su Espíritu en este auditorio esta noche. [ora en lenguas] 
¿Podrías orar conmigo? [ora en lenguas] ¡Subiendo, subiendo, subiendo, subiendo! [ora en lenguas] 
Subiendo, subiendo, subiendo. Colocados en lugares de oscuridad para que la Luz sea desplegada. 
Subiendo, subiendo. [ora en lenguas]  

Palabra Profética 
Porque veo, y oigo al Espíritu del Señor decir, que muchos de ustedes que vinieron a este evento apenas 
lograron entrar en el cuarto que viene aquí. Porque aquello con lo que te has encubierto ya está hecho y 
terminado, se ha dicho. Y así, ahora debes despojarte de lo que ha sido, para un momento como este. 
Porque esta noche, a través de esta sala te he estado encubriendo, a lo largo de estas sesiones te he 



Sinergia de las generaciones - Jen Tringale - 2024 Conferencia Nacional de EE. UU. – Sesión del sábado por la tarde 10 

estado encubriendo: una nueva guardia está surgiendo. Sí, hay un cambio de guardia en Mi Cuerpo, pero 
esto no es un cambio de personas. Esta es una promoción en el Espíritu. Y por eso los llamo a un lugar 
elevado para que ocupen su lugar. Esos caminos que me han visto moverse en días anteriores, incluso a 
través de ustedes por Mi mano, que está sobre ustedes, incluso los caminos en los que operan cambiarán, 
y cambiarán. Seréis como aquellos de los que hablaron en los días de Samuel, que fueron transformados 
en otro hombre, en otra mujer, aun en un día. Verán que las cosas que han orado, incluso escritas en sus 
diarios, se desarrollan rápidamente a lo largo de una serie de días, un evento tras otro. Parecerá que todo 
lo que has orado se desarrollará muy rápidamente. Ustedes dirán: 'Debemos volver al lugar de oración y 
debemos visitarlo de nuevo, porque todo lo que Él nos dio se ha cumplido tan rápidamente. Mi, mi, mi, 
mi. ¿No dije que Mi Palabra era como un martillo? Y yo me sirvo de ti, Mi martillo, para abrir el pasado al 
nuevo'.  

Y así debes levantarte, es verdad: con esta nueva habilidad en tu mano para hablar a las operaciones de 
mi Espíritu y verlas avanzar por toda la tierra. ¿Qué es esta obra que veo, de regiones que se conectan 
para una cosa en el Espíritu que debe ser completada? Regiones que se conectan de la mano, ordenando 
que las fuerzas del mal sean rechazadas y deshechas. En la acumulación de autoridad, unción y poder, 
ahora cambiaréis de región por esta hora, dice el Espíritu del Señor. [ora en lenguas] Y así planes de batalla, 
planes de batalla, planes de batalla, planes de batalla. Todos están dispersos. [ora en lenguas] Y por medio 
de Su Espíritu, Él hace una exigencia, una demanda más profunda sobre tu disposición a trabajar con Él y 
a operar a Su manera en esta hora. [ora en lenguas]  

A mi manera, a mi manera. A mi manera. Porque busco a un hombre. Busco una mujer. Para aquellos que 
Yo envíe por Mi mano, eso lo hará a Mi manera. Porque no he mandado a vuestra generación que veáis 
el derramamiento de lo milagroso. Ustedes han clamado por ello y lo han pedido, pero Yo les digo que lo 
milagroso de Mi poder reside en los detalles de cómo Yo los guiaré en esta hora. Y así, ¡sé rápido, sé 
rápido, sé rápido al respecto! ¡Sé rápido! ¡Sé rápido! Rápido para obedecer. Rápido de perseguir. Rápido 
para seguirlo. Rápido. Rápido ahora para seguir adelante. [ora en lenguas] Oh, porque el tiempo es 
esencial. [ora en lenguas] Los escuchamos, Padre, escuchamos. Escuchamos los pasos de los batallones 
de fuerzas angélicas que han sido enviados para unirse a nosotros en el equipamiento del cambio para un 
momento como este. Así que vienen, y ocupan su lugar entre nuestras filas esta noche. Ellos vienen a 
asistirlos en las batallas que se librarán y ganarán. [ora en lenguas] Está hecho. [ora en lenguas] 
Apresúrate, apresúrate, ángeles, toma tus lugares [ora en lenguas] Aleluya. 

Aleluya. Aleluya. Aleluya. [ora en lenguas]  

Padre, te damos gracias. Cómo te damos gracias por confiar en nosotros, por equiparnos, por 
posicionarnos para un momento como este. Nuestros ojos están sobre Ti y por Tu Espíritu, nos 
moveremos en Tu Gloria, en Tu poder y en Tu autoridad. Nosotros diremos, que así sea. En el Nombre de 
Jesús. Amén.  

Que dios te bendiga. 
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	Lo que quiero decir es que se necesita una verdadera resistencia espiritual para navegar un momento como el que estamos viviendo. Pero el Señor nos ha estado preparando para este tiempo. Dios ha estado instituyendo una autoridad en la tierra que es inflexible e inquebrantable por un pueblo. 
	Esta autoridad no es una postura débil de la autoridad. Esta no es una autoridad prestada en la que yo camino solo porque te veo caminar en ella. Esta no es una autoridad exagerada que funciona con publicidad y producción. Nada acerca de la autoridad que se necesita para este día es temporal. 
	Él nos ha estado preparando para caminar en autoridad como aquellos a quienes se les ha hecho la guerra y todavía están en pie. Aquellos que se han negado a aceptar el consejo del espíritu de miedo e intimidación. Dios nos ha estado entrenando para trabajar con Él. Escúchame esta noche. Él nos ha estado entrenando para trabajar con Él a una intensidad más alta de la que jamás hayamos conocido. 
	General George Patton
	Quiero compartir con ustedes una anécdota de las páginas de la historia que creo que bendecirá a este grupo en particular. Es una historia sobre el general militar George Patton cuando llegó su primer momento de prueba. 
	En ese momento, el general Patton era solo un joven comandante militar y escribió en sus diarios personales  que en privado había albergado un gran miedo en su corazón. Su miedo era que en el fragor de la batalla no tendría lo que se necesita. Que perdería el coraje cuando llegara el momento y este miedo privado que había atormentado enormemente. La razón por la que le molestaba tanto es porque el general Patton provenía de una larga línea de héroes militares en su familia. Su miedo era que, cuando llegara el momento, se desanimaría y decepcionaría a su familia que lo había precedido. 
	Estaba conduciendo un pequeño batallón de hombres colina arriba, y cuando llegaron a la cima descubrieron que habían entrado directamente en un batallón de ametralladoras enemigas. Si avanzaban, estarían en la línea directa de fuego. Si corrían hacia cualquier lado, serían abatidos por francotiradores en las colinas. El general Patton escribió en sus diarios ese día que un miedo se apoderó de él en su interior y algo le dijo que este era el momento de ir, correr y esconderse. 
	Pero escribió que de repente miró hacia las nubes y tuvo una visión. En esta visión, vio a todos los miembros de su familia en las nubes y estaban vestidos con atuendos militares completos. Cuando los miró, se dio cuenta de que todos lo estaban mirando, sonriendo y lo saludaban, le hacían señas para que se acercara. 
	De repente, un conocimiento llegó a su corazón: se dio cuenta de lo que estaban tratando de transmitirle. "Eres uno de los nuestros. Eres uno de nuestros rangos. Tienes lo que se necesita para el momento en el que estás parado". 
	Escribió en sus Diarios que de repente un coraje de corazón se elevó dentro de él y en un instante supo exactamente qué hacer. Llamó a sus hombres y pidió voluntarios para que lo acompañaran, y despegó y dirigió una carga directamente contra ese batallón de ametralladoras enemigas. Durante más de 2 horas dio órdenes a sus hombres mientras mantenían la línea hasta que llegaron sus refuerzos y los rescataron. 
	Escribió en sus Diarios sobre ese día, que un coraje y una confianza surgieron en él que lo llevaron a negarse a ser cautivo del miedo. El general Patton pasó a liderar carga tras carga, haciendo retroceder al enemigo. Llegó a ser tan ampliamente conocido por este imbatible cargo de autoridad que su mero nombre, la mención de su nombre en el campo de batalla, infundía tal miedo en los corazones del enemigo que se volvían en el fragor de la batalla y huían y se escondían. 
	Se le citó diciendo lo siguiente: "El coraje y la confianza en la autoridad cambian las batallas. El coraje y la confianza en la autoridad cambian situaciones imposibles.' 
	Dios forjó una fuerte postura de autoridad en nosotros
	Quiero decirles esta noche que siento profundamente en mi espíritu que la Cabeza de la Iglesia ha estado entrenando el cuerpo de Cristo con una postura galvanizada de autoridad, que Él ha estado forjando en nosotros para un tiempo como este. Dios ha estado tomando un remanente de personas que han pasado por algunas cosas. ¿Puedo obtener un Amén? Él ha estado forjando una autoridad a través de ti. No ha sido que el enemigo haya estado jugando contigo y jugando contigo y tu Dios haya estado ausente. Dios ha estado forjando una postura galvanizada de autoridad de ti que es inflexible e inquebrantable, que ha sido probada en el campo de batalla y que no se puede mover. 
	La palabra "forja" pinta la imagen de un herrero que toma un bloque de metal y lo coloca en los fuegos del horno de forja, que cuando se vuelve flexible, toma su martillo y con habilidad y precisión usa su swing artístico para golpearlo una y otra vez, para darle forma en algo que pueda ser útil. Forjar significa producir o producir por un esfuerzo repetido. 
	Muchos de ustedes que están reunidos en esta sala esta noche, han pasado por algunas temporadas intensas. Has estado viviendo en algunos lugares difíciles. Has estado viviendo en medio de una pesada opresión, de un retroceso aceptable. Has estado en temporadas en las que te parecía: '¿Hay algún final para la temporada en la que estoy viviendo?' 
	Creo que el Cielo me ha enviado aquí en esta noche para decirles que algo del Cielo, por el Cielo y para el  Cielo, ha sido creado y producido dentro de ustedes y dentro de Su iglesia. Algo ha estado siendo elaborado y martillado en su lugar y una fuerte postura de autoridad que se ha forjado en ustedes ahora está lista para emerger. 
	En el libro de Isaías 54:13 dice: 
	"Te establecerás en justicia, en conformidad con la voluntad y el orden de Dios. Estarás lejos incluso de la idea de opresión o destrucción, porque no temerás. Estarás lejos del terror, porque no se acercará a ti. He aquí, pueden reunirse y provocar contiendas, pero no es de mí, dice el Señor, "porque todo el que suscita contiendas contra vosotros fracasará y se rendirá a vosotros. Porque he aquí que he creado al herrero que sopla sobre el fuego de las brasas y que produce un arma.
	 Dios le está diciendo a este grupo y a este ministerio en esta noche: Uds. no solo tienen un arma, Uds. son un arma. Cada persona en esta sala es un arma. En la siguiente porción de la Escritura, Dios dice que como resultado de esto, como resultado de esta forja y de esta arma que se presenta, Él dice
	'Yo he creado la devastación, el Devastador para destruir'. 
	¿Adivina qué? Ese eres tú. Ustedes son un arma para destruir las obras de las tinieblas en este tiempo en el que estamos viviendo , y Su palabra continúa hablándoles a ustedes esta noche mientras ustedes, 
	‘Armas, levántate'. Él dice: 'Y cuando te levantes, oh arma, ninguna arma que se forme contra ti prosperará. Y toda lengua, toda lengua, toda lengua que se levante contra vosotros en juicio, se mostrará que está equivocada. Esta paz, esta justicia, este triunfo sobre nuestra posición, es la herencia de los siervos del Señor. Esta es la justicia de la justicia que obtienen de mí, la cual yo les imparto como su justificación", dice el Señor. 
	Como veis, si estáis establecidos en esta autoridad y estáis fijos en su lugar, es porque Jesús, la Cabeza de la Iglesia, os ha puesto allí. Nunca tendrás que preocuparte por el terror. Nunca tienes que preocuparte por el miedo o por un arma forjada contra ti porque eres un arma. Esta es la razón por la que en Santiago 5. ¿Qué dice? "La oración eficaz y ferviente de un hombre justo, de una mujer justa, hace que el tremendo poder disponible sea dinámico en su obra". ¿Por qué? Por el lugar desde el que oramos. Entendemos que nosotros somos el arma. 
	Vosotros sois una obra de justicia en la Tierra. El Cielo les está hablando a Uds. esta noche. La autoridad que Me has permitido forjar a través de ti, ahora quiero usarte para forjar Mi autoridad a través de Mi Reino en la tierra para un momento como este. En este momento, Dios está llamando... [ habla en lenguas ]. el proceso de forja y lo que ha producido en ti. La verdad es que el proceso de forja te hará o te romperá. 
	Si somos honestos al respecto esta noche, hay algunos que solían estar en nuestras filas que no están aquí esta noche. ¿Por qué? Porque el proceso de forja hizo que implosionaran. Recuerden, en el Salmo 78:9 dice: "Los hijos de Efraín, aunque armados con arcos, se volvieron el día de la batalla. (versículo 22.) ¿Por qué? Porque 'no confiaron en su salvación'. 
	Sentado en la sede de la autoridad
	Quiero decirles esta noche que somos un pueblo que está tomando su lugar de autoridad galvanizada porque entendemos que nuestra seriedad espiritual no nos puso aquí. Entendemos que la razón por la que estamos y seguimos de pie es porque hemos aprendido el arte de la dependencia total de Él. Estamos viviendo en una época en la que el cristianismo intelectual está tratando de desenfrenarse en su iglesia. Pero Su Iglesia es un cuerpo de personas que viven por el credo: no por fuerza, y ciertamente no por mi poder, sino por Su Espíritu. Por el Señor se cambiarán las batallas, se ganarán las batallas y veremos que los reinos de este mundo se convertirán en los reinos de nuestro Dios. Este es un día de aquellos que se están levantando en dependencia de quién es Él, y esa dependencia les ha revelado que estamos sentados en Cristo, en lugares celestiales, y que realmente planeamos hacer algo con el asiento. 
	Quiero recordarnos esta noche que, por mucho que estas reuniones sean absolutamente necesarias para nosotros para el tiempo en que vivimos, Su mandato no decía: 'Conferencia hasta que yo venga'. Necesario. Necesario. ¿Por qué? Porque Él nos está llevando a ti y a mí a algún lugar. Él nos está transformando de gloria en gloria en lo que ustedes están llamados a hacer y a liderar. 
	Llegaste a esta conferencia en una posición. Vas a salir de aquí en una posición completamente nueva, con nuevos ojos para ver y oídos que oyen. Uds. van a salir de aquí esta noche con órdenes de marcha. Si estás escuchando con los oídos del Espíritu, ya están estallando como palomitas de maíz en tu interior. Pero ustedes han venido a recibir órdenes de marcha porque el mandato no era 'Conferencia hasta que yo venga'. Era 'Ocupar hasta que yo venga'. 
	¡Lo somos! ¡Ocupa!
	Hay una obra de trabajo que viene con el asiento de la autoridad. Estoy tan feliz de regocijarme de estar en la sede de la autoridad, y estoy tan contento de alabar la sede de la autoridad y citar las Escrituras sobre la sede de la autoridad. Pero este es un asiento de autoridad que viene con mucho trabajo que debe hacerse. 
	Permítanme recordarles esta noche que el Cielo cuenta con ustedes. Permítanme recordarnos en esta noche que no hay un Cuerpo de respaldo de Cristo. ¡Lo somos! Los ángeles en el Cielo no están diciendo esta noche: 'Bueno, está bien si este grupo decide quedarse fuera. Ya sabes, acaban de ver algunas cosas que suceden para su nación en una determinada elección y ahora van a decir que está bien si se relajan y se sientan tranquilamente porque tenemos esa segunda cuerda entre bastidores". No hay una segunda cadena. Nosotros lo somos. 
	Y estamos viviendo en una época en la que se acabó la vieja mentalidad de que había uno, dos, cinco o seis predicadores estrellas de rock que iban a hacer el trabajo. Somos el Cuerpo de Cristo y debemos tener el pleno funcionamiento de esos oficios del apóstol y el profeta y el pastor y el maestro y el evangelista. Hay que permitirles funcionar plenamente en esas oficinas, porque necesitamos la plenitud del equipo que aportan esas oficinas. Pero incluso esas oficinas no son el punto. Cuidémonos de que nuestro trabajo no esté en la celebración de esos oficios. Solo hay un Salvador, y Su Nombre es Jesús. Y así, de nuevo, recibimos el equipamiento para el trabajo. Hay mucho por hacer. 
	Aglow lleva un sonido de autoridad forjada
	Escucho el sonido de su adoración en esta sala esta noche, en este auditorio, y como una mujer en el ministerio que viaja por esta nación, la cruza de semana en semana, y a otras naciones. Escucho un sonido en esta sala que no se escucha a menudo en 2024, en el Cuerpo de Cristo. Y ese es el sonido de la autoridad que se ha forjado. Y así, con el corazón humilde, mi pregunta para ustedes es esta noche, ¿qué están preparados para hacer con eso? 
	Soy consciente de que estoy frente a ustedes esta noche por algunos de una generación diferente, y con humildad, me presento ante ustedes en nombre de los líderes de mi generación y les digo que los necesitamos. Tenemos necesidad de ustedes que no solo sepan cómo citar una escritura y convertir una frase bonita, sino que lo que saben, lo saben por experiencia. Las armas de tu guerra tienen cicatrices de batalla. Muchos de mi generación no lo hacen. 
	La paradoja de este tiempo es que la intensidad no hace más que crecer día a día, día a día. Si alguna vez hubo una llamada, digo una demanda, para la sinergia de las generaciones, es para un momento como este. Ruego que suceda en nuestras reuniones, pero les digo que debe suceder en el Espíritu. Debe estar sucediendo en el Espíritu. 
	La autoridad forjada de Moisés, Aarón y Hur debe estar activa en el espíritu mientras Josué está en la batalla. Porque es la única manera de que estas batallas se conviertan y se ganen. Les llamo y hago una súplica sobre el poder de la forjada postura de autoridad en la que caminan y les pido que desocupen cualquier lugar o posición de espectador. Te llamo, te pido que vengas y ocupes tu lugar en pleno funcionamiento. Les pido que escuchen el llamado del Espíritu y lo que Él les está pidiendo que hagan en este tiempo y que no miren las razones del por qué, sino que una vez más, tal vez por millonésima vez, le den su 'sí'.
	 Acabo de llegar a esta reunión inmediatamente después de ministrar en toda Europa. Y es asombroso cómo el Cuerpo de Cristo en toda Europa está apuntando a los Estados Unidos, incluso en esta elección que acabamos de tener, porque entienden el papel que tenemos en la Tierra. Pero ustedes entienden que en esas naciones están funcionando en un nivel de oscuridad y opresión, y una limitación de lo que se les permite hacer es tratar de moverse rápidamente a través de la Tierra. La intensidad del tiempo en el que viven no se parece a nada que hayamos conocido. No pueden darse el lujo de que su cristianismo viva de la cultura de la iglesia. Creo que ese día se acerca rápidamente. Pero la Palabra del Señor es que Su Gloria cubrirá la tierra como las aguas cubren el mar. 
	Nuestros ojos están puestos en el Señor
	Y por eso les pido, les imploro, que escuchen la Palabra del Señor diciendo: 'Ojos en mí, ojos en mí'. Su Palabra declara que las armas de nuestra guerra no son carnales. Lo cual, como arma, debería decirte que mires más allá de tu humanidad, porque Sus armas son poderosas a través de Dios para derribar fortalezas. 
	Este es un momento de inflexión en nuestra nación y en las naciones donde las fortalezas que se han mantenido por mucho tiempo están siendo derribadas en el Espíritu debido a la autoridad que Él tiene en la Tierra. Hay bastiones que se han mantenido durante mucho tiempo. Lo hemos visto desarrollarse en el gobierno, en la industria del entretenimiento, en los negocios. Fortalezas de oscuridad que se están destapando. Las cosas que hemos estado orando y decretando se están cumpliendo ahora mismo. Pero yo les digo, hasta que no veamos la Gloria de Dios cubriendo la tierra como las aguas cubren el mar, no podemos darnos el lujo de quitar el pie del acelerador. En todo caso, deberíamos aprovechar esta última semana para coger ritmo y avanzar. 
	Aleluya. Oh, [ora en lenguas] siento el mover de Su Espíritu en este auditorio esta noche. [ora en lenguas] ¿Podrías orar conmigo? [ora en lenguas] ¡Subiendo, subiendo, subiendo, subiendo! [ora en lenguas] Subiendo, subiendo, subiendo. Colocados en lugares de oscuridad para que la Luz sea desplegada. Subiendo, subiendo. [ora en lenguas] 
	Palabra Profética
	Porque veo, y oigo al Espíritu del Señor decir, que muchos de ustedes que vinieron a este evento apenas lograron entrar en el cuarto que viene aquí. Porque aquello con lo que te has encubierto ya está hecho y terminado, se ha dicho. Y así, ahora debes despojarte de lo que ha sido, para un momento como este. Porque esta noche, a través de esta sala te he estado encubriendo, a lo largo de estas sesiones te he estado encubriendo: una nueva guardia está surgiendo. Sí, hay un cambio de guardia en Mi Cuerpo, pero esto no es un cambio de personas. Esta es una promoción en el Espíritu. Y por eso los llamo a un lugar elevado para que ocupen su lugar. Esos caminos que me han visto moverse en días anteriores, incluso a través de ustedes por Mi mano, que está sobre ustedes, incluso los caminos en los que operan cambiarán, y cambiarán. Seréis como aquellos de los que hablaron en los días de Samuel, que fueron transformados en otro hombre, en otra mujer, aun en un día. Verán que las cosas que han orado, incluso escritas en sus diarios, se desarrollan rápidamente a lo largo de una serie de días, un evento tras otro. Parecerá que todo lo que has orado se desarrollará muy rápidamente. Ustedes dirán: 'Debemos volver al lugar de oración y debemos visitarlo de nuevo, porque todo lo que Él nos dio se ha cumplido tan rápidamente. Mi, mi, mi, mi. ¿No dije que Mi Palabra era como un martillo? Y yo me sirvo de ti, Mi martillo, para abrir el pasado al nuevo'. 
	Y así debes levantarte, es verdad: con esta nueva habilidad en tu mano para hablar a las operaciones de mi Espíritu y verlas avanzar por toda la tierra. ¿Qué es esta obra que veo, de regiones que se conectan para una cosa en el Espíritu que debe ser completada? Regiones que se conectan de la mano, ordenando que las fuerzas del mal sean rechazadas y deshechas. En la acumulación de autoridad, unción y poder, ahora cambiaréis de región por esta hora, dice el Espíritu del Señor. [ora en lenguas] Y así planes de batalla, planes de batalla, planes de batalla, planes de batalla. Todos están dispersos. [ora en lenguas] Y por medio de Su Espíritu, Él hace una exigencia, una demanda más profunda sobre tu disposición a trabajar con Él y a operar a Su manera en esta hora. [ora en lenguas] 
	A mi manera, a mi manera. A mi manera. Porque busco a un hombre. Busco una mujer. Para aquellos que Yo envíe por Mi mano, eso lo hará a Mi manera. Porque no he mandado a vuestra generación que veáis el derramamiento de lo milagroso. Ustedes han clamado por ello y lo han pedido, pero Yo les digo que lo milagroso de Mi poder reside en los detalles de cómo Yo los guiaré en esta hora. Y así, ¡sé rápido, sé rápido, sé rápido al respecto! ¡Sé rápido! ¡Sé rápido! Rápido para obedecer. Rápido de perseguir. Rápido para seguirlo. Rápido. Rápido ahora para seguir adelante. [ora en lenguas] Oh, porque el tiempo es esencial. [ora en lenguas] Los escuchamos, Padre, escuchamos. Escuchamos los pasos de los batallones de fuerzas angélicas que han sido enviados para unirse a nosotros en el equipamiento del cambio para un momento como este. Así que vienen, y ocupan su lugar entre nuestras filas esta noche. Ellos vienen a asistirlos en las batallas que se librarán y ganarán. [ora en lenguas] Está hecho. [ora en lenguas] Apresúrate, apresúrate, ángeles, toma tus lugares [ora en lenguas] Aleluya.
	Aleluya. Aleluya. Aleluya. [ora en lenguas] 
	Padre, te damos gracias. Cómo te damos gracias por confiar en nosotros, por equiparnos, por posicionarnos para un momento como este. Nuestros ojos están sobre Ti y por Tu Espíritu, nos moveremos en Tu Gloria, en Tu poder y en Tu autoridad. Nosotros diremos, que así sea. En el Nombre de Jesús. Amén. 
	Que dios te bendiga.
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Aleluya. Es tan bueno estar en esta sala en Dallas, Texas, esta noche. ¿Hay algún otro lugar donde te gustaría estar? Pensé que Jesús simplemente iba a regresar cuando cantamos “Glorifica tu nombre”. Pensé: '¡Esto es todo! Llegué a la habitación donde Él va a aterrizar. Todavía me estoy recuperando. No sé si podré predicar esta palabra después de eso. Fue una Presencia tan preciosa del Señor y eso se debe a que Él está aquí y a que usted está aquí, y a que todos estamos aquí por cita divina. Amén.

Sé cómo van estas conferencias. Siempre puedes saber cuándo una conferencia, una reunión, no fue sólo una buena idea, sino una idea de Dios. La forma en que puedes saberlo es que cada vez que reúnes la unción en la habitación sigue creciendo y creciendo. ¿No lo sientes? Y está simplemente creciendo en todo ese proceso dinámico en el que Él nos lleva de gloria en gloria, está literalmente en la atmósfera transformándonos. Entonces es cuando sabes que esta es una cita divina en Dios. Amén. Estoy tan contenta de haber aparecido en la agenda.

Sólo quiero agradecerte, Jane, por el honor de invitarme a venir y estar aquí esta noche. Hay una gran cantidad de personas que podrían estar aquí esta noche, y me siento muy honrada de que usted y su equipo tuvieran en su corazón invitarme a venir, eso no es algo que tome a la ligera, especialmente en el momento en que vivimos. Y tengo un gran respeto por usted y por su equipo y el ministerio de Mujeres Aglow, del cual les hablaré.

Jane: una general en el ejército del Señor

Sólo quiero decir para empezar que esto me sorprendió cuando te conocí en nuestra conversación. Tuvimos una videollamada e hicimos un podcast antes de esto, y cuando tu rostro apareció en la pantalla, pensé: 'Bueno, hay un general en el ejército del Señor'. Quiero decir, solo quería saludar y decir: 'Presentarme para el servicio'.

Lo siguiente que me llamó la atención fue cómo me ayudaste a abrir el camino antes de que mis pies llegaran al camino del destino. Me ayudaste a allanar el camino como mujer en el ministerio y estoy muy agradecida por todos esos días de fidelidad y sacrificio y por mantenerme fiel al llamado con carácter, integridad y unción. Es por tu raza. Estoy corriendo mi carrera y te lo agradezco. Gracias desde el fondo de mi corazón.

Cuando era una niña pequeña que crecía en el norte de Kentucky, me gustaba decir 'norteña' porque esa es la parte en la que nos quedábamos los zapatos. Puedo hacer esa broma porque soy de allí. ¿Alguien del estado del bluegrass? No te enfades conmigo. Veo esas manos. ¡Ve a lo grande, está bien! Cuando crecía en el norte de Kentucky, crecí en una pequeña iglesia de las Asambleas de Dios allí y recuerdo que de vez en cuando, mi abuela, mi madre y mi tía Jennifer, de quien me llamo, su hermana, se escapaban a estas reuniones llamadas Women's Aglow. Lo único que sabía es que volvían muy diferentes de estos encuentros. Recuerdo que a veces mi tía era cantante antes de conocer al Señor. Tenía un contrato de grabación con RCA Records en Nashville. El Señor simplemente interrumpió su camino, por lo que comenzó a ser invitada a compartir su testimonio y cantar en las reuniones regionales de Women Aglow (Mujeres Glow). 

Recuerdo cuando finalmente llegué a una edad en la que me llevaron. Tenía unos 10 años y pensé: 'Por fin voy a averiguar qué está pasando. Ya estamos en la iglesia todo el tiempo. ¿Qué está pasando en estas reuniones? 

Recuerdo que me llevaron a esta reunión que se llevó a cabo en un salón de recepción y recuerdo estar sentado en la parte de atrás y observar el movimiento del Espíritu en la sala. Era como si la gente estuviera siendo conducida por la mano de un director invisible. ¡La Presencia de Dios! A las mujeres se les permitió expresarse en la Presencia de Dios. Recuerdo que lo experimenté yo misma y me di cuenta de por qué ahora había tres generaciones de nosotras, como mujeres, que veníamos a este lugar para encontrarnos con el Cielo. No importaba dónde estuviera o no estuviera el Cuerpo de Cristo en ese momento en su conjunto. Dios estaba siendo Dios en esas reuniones de Mujeres Glow. 

Más allá de eso, cuando era una niña de 10 años vi a las mujeres ocupar su lugar y eso me impactó como mujer joven. Así que cuando recibí el llamado de Dios en mi vida, aunque no sabía lo que era 'el ministerio', supe que me había encontrado con Dios. Mi vida no era mía. Fue apartado con un propósito. Y recuerdo esas experiencias de ver a mi abuela, a mi madre y a mi tía experimentar a Dios en esas reuniones de Mujeres Radiantes, y debido a esas experiencias, no había duda en mi mente de que podía cumplir el propósito para el cual fui enviada. 

Así que me presento ante ustedes esta noche diciendo que tengo una gran deuda con ustedes,  es debido a su fidelidad y la fortaleza de este ministerio y el llamado y el manto sobre este ministerio , y estoy muy contento por ustedes que finalmente les dejaron entrar al edificio. Estoy seguro de que han estado usando su fe y creyendo en esto durante años, así que bien hecho, buenos y fieles siervos. Es primordial lo que Dios ha hecho con este ministerio y por eso no podría estar delante de ustedes y traer la Palabra del Señor que he trabajado en la Palabra y en el Espíritu para entregar esta noche sin darles mi agradecimiento, mi gratitud y mi gratitud por mi vida que ha sido impactada por todos sus 'síes' y realmente se remonta a 3 generaciones en mi familia. Gracias. Muchas gracias. 

Me impresionó mucho la palabra que trajo la señorita Kathy. Era un poderoso mensaje de ofrenda refiriéndose a la palabra profética que fue entregada a través de las Hojas Holandesas para este ministerio y las cosas que él habló sobre su presente y sobre su futuro. Creo que lo que Dios ha dado a luz en mi espíritu para liberarlo esta noche, lo cual hago en un lugar de gran honor por la oportunidad, les traigo esta palabra inmediatamente después de esa palabra profética que se les habló, para decirles que tan magnífico y tan grande como ha sido ha sido,  sin embargo, el día en que estamos parados, el día en que ustedes están parados y el futuro que se encuentra ante ustedes, y la tarea que tenemos entre manos, puedo decir que real y verdaderamente los días más grandes que cualquiera de nosotros haya conocido están ante nosotros. Podríamos decir que en este momento de la historia pende más de un hilo que nunca. Ciertamente lo hemos sentido en esta nación, al llegar a través de una elección, pero ¿sabían que en todo el mundo este año ha sido anunciado como el año electoral de todos los años? 

¿Quién se mantendrá en autoridad y ganará el día?

Más de 60 naciones han participado en la elección de líderes nacionales. Creo que fue  la revista Time la que dijo que este es el mejor año electoral mundial de la vida de cualquier persona. ¿De qué se refiere realmente? Está hablando del momento primordial en el que estamos viviendo, pero también está hablando de aquellos que se están pesando en la balanza: ¿quién tendrá la autoridad y ganará el día? Tal vez nunca más las palabras que se le dijeron a Ester han sonado tan ciertas acerca de haber sido llamada para un momento como este. Y lo digo no a la ligera, lo digo porque estamos viviendo en una época en la que, literalmente, las generaciones penden de un hilo en este momento. 

Pero, ¿no estás tan agradecido de que nuestro Dios esté haciendo lo que siempre ha hecho? Él está enviando Su Palabra justo en medio de este momento, y está trayendo una lámpara a nuestros pies y una luz a nuestro camino, diciendo: 'Este es el camino, andad por él'. 

Les voy a preguntar esta noche, aunque sé que para muchos de nosotros podemos encontrarnos por primera vez, les prometo que van a sobrevivir. Y cuando estemos al final de esto, vamos a ser mejores amigos. Pero les voy a pedir que se apoyen en este momento conmigo en el Espíritu. Y creer conmigo que tendremos declaraciones del Cielo, que esta noche esta será una palabra que será como un contenedor de poder que derramará tal visión ante ustedes. 

Algunos de ustedes están en la sala esta noche y es necesario que salgan de esta reunión sabiendo los próximos pasos que van a dar. Tienes que tenerlo. Muchos de Uds. aquí en esta sala en esta noche, por lo que Dios los ha llamado, en lo que han sido fieles, es absolutamente necesario que tengan una palabra del Señor en esta noche para que sepan en qué dirección poner su rostro y ponerlo como un pedernal y correr y no mirar atrás. Uds. tienen que tener eso del Cielo en esta noche. 

Yo creo que muchos de nosotros que vinimos a esta reunión, donde quizás Uds. han estado en una temporada de transición, yendo desde ese viejo odre de vino y tratando de poner su pie en el nuevo, yo creo que si Uds. se apoyan conmigo, el Cielo dará palabras en esta noche. No porque sean mis palabras, sino porque son las palabras del Cielo, y hacemos una demanda sobre la provisión del Espíritu que saldremos de aquí sabiendo lo que no sabíamos. Que pudiéramos caminar en lo que sería la visión esta noche se convertiría en nuestro destino y nuestra realidad en los días venideros. 

¿Se unirían a mí en fe y oremos por esta palabra y creamos en Él por ella en esta noche? Padre, Tú sabes exactamente lo que necesitamos. Señor, Tú ves a los hombres y mujeres que están aquí en misión. Dios, se están reportando para el deber una vez más, fielmente. Pero muchos, Padre, han venido en un lugar de transición. Y así, Padre, venimos en esta noche diciendo: Señor, hemos venido a oír palabras de Ti, a oír lo que Tú dirías. Y entonces, Padre, te pido Tu unción y Tu gracia para entregar esta palabra en esta noche. 

Te ruego, Padre, que a medida que se manifieste, Tú a su vez deposites ojos que ven y oídos que oyen. Padre, te damos permiso para venir e invadir la privacidad de nuestro corazón. Y también te damos permiso para, si es necesario, reorganizar el paisaje de nuestras vidas para ponernos en posición para todo lo que tienes para nosotros para este tiempo en el que estamos parados ahora mismo. Te alabamos y te damos gracias por ello en el poderoso Nombre de Jesús. Y todos dijeron: Amén y Amén. 

Bueno, si Uds. trajeran sus Biblias en esta noche, si Uds. se abrieran al Libro de Isaías 41. Voy a comenzar a leer con el versículo 10. Isaías 41:10. Dice:

No temáis, porque yo estoy con vosotros. No desmayéis, porque yo soy vuestro Dios. Yo te fortaleceré. Sí, te ayudaré. Sí, te sostendré con la diestra de mi justicia. 15 He aquí, he aquí, yo te haré un trillo nuevo y afilado que tenga dientes. Trillarás los montes, los molerás y convertirás los collados en tamo tamoso.

 Yo creo que esta palabra profética de Isaías está llegando a la plenitud de su momento en nuestra vida, y digo eso debido a la clase peculiar de tiempo en el que estamos viviendo ahora mismo. Si me tienen paciencia, quiero tomarme un momento para pintar un cuadro de palabras de la época en la que estamos viviendo y vean si esto no les da testimonio y no están de acuerdo con ello. 

Vivir en una época de paradojas

Creo que estamos viviendo en un tipo de paradoja de tiempo en la Tierra. Lo que significa que están sucediendo dos cosas al mismo tiempo que tienen cualidades contradictorias. Por un lado, ustedes y yo sabemos esto, el nivel de quebrantamiento con el que la gente está lidiando en la Tierra en este momento está en su punto más alto. Puedes sentirlo. Puedes sentirlo y puedes verlo en sus rostros. 

Recientemente me reuní con un grupo de mujeres líderes en Nashville, Tennessee, donde vivo. Venían de todo el país. Estas son mujeres en el ministerio, mujeres en los negocios, mujeres en las artes. Mientras nos reuníamos, todos discutíamos cómo parece que la gente ya no tiene problemas normales  . Son muy intensos y complejos. Estoy viendo tu cabeza mover porque lo estás viendo. Estás lidiando con eso. Las situaciones con las que la gente está lidiando tienen muchas capas. 

El mes pasado, en octubre, se cumplió el primer aniversario de ese terrible ataque contra Israel en ese festival de música. El atentado, como todos sabemos, fue perpetrado por militantes terroristas del grupo Hamas. Creo que más de 1200 personas fueron asesinadas, más de 200 fueron secuestradas. Y hubo un sobreviviente israelí al que entrevistaron que fue citado diciendo esto. Dijo: "En un momento estábamos bailando de alegría. Al día siguiente, nos escondíamos entre los muertos. Recuerdo haber visto eso en las noticias ese día, como estoy seguro de que muchos de ustedes lo hicieron. Tan afligido. 

Un nuevo nivel de maldad desatado en la Tierra

Recuerdo que el Señor me habló. Esto es lo que Él dijo: 'Jen', Él dijo, 'un nuevo nivel de maldad se ha desatado en la tierra en este momento. Así que estén alerta porque ahora, cuando se encuentren con oposición o con el mal que se acerque a ustedes, será con mayor intensidad de la que han sentido antes. Pero no te conmuevas. Mantente firme porque yo he vencido'.

 La paradoja de este tiempo en el que estamos viviendo es que mientras esta oscuridad real y presente es tan obvia, al mismo tiempo, al mismo tiempo, nuestro gran Dios en Su Reino se está moviendo y movilizando Su campaña del Espíritu Santo en la Tierra a una intensidad que el mundo nunca ha visto. Y lo está haciendo a un ritmo acelerado. 

Así que es realmente una gran experiencia vivir en un momento como este, este tiempo paradójico en el que literalmente estás sintiendo las intensidades de ambos reinos simultáneamente. Hay algunos días en los que, no sé tú, pero te despiertas y dices: 'Oh, Dios, Tu Reino está avanzando. ¡Tu Gloria está avanzando!' Simplemente lo sientes. Y luego, cuando llegas al final del día, sientes la pesadez que hay en el mundo. Has estado cerca de él y lo sientes y de repente estás pensando: '¡Hombre! ¿Quién apagó las luces? Y algunos días piensas, ¿me estoy volviendo loco? Pero este es el tipo de tiempo en el que estamos viviendo. 

Dios ha preparado un pueblo de autoridad

Lo que quiero decir es que se necesita una verdadera resistencia espiritual para navegar un momento como el que estamos viviendo. Pero el Señor nos ha estado preparando para este tiempo. Dios ha estado instituyendo una autoridad en la tierra que es inflexible e inquebrantable por un pueblo. 

Esta autoridad no es una postura débil de la autoridad. Esta no es una autoridad prestada en la que yo camino solo porque te veo caminar en ella. Esta no es una autoridad exagerada que funciona con publicidad y producción. Nada acerca de la autoridad que se necesita para este día es temporal. 

Él nos ha estado preparando para caminar en autoridad como aquellos a quienes se les ha hecho la guerra y todavía están en pie. Aquellos que se han negado a aceptar el consejo del espíritu de miedo e intimidación. Dios nos ha estado entrenando para trabajar con Él. Escúchame esta noche. Él nos ha estado entrenando para trabajar con Él a una intensidad más alta de la que jamás hayamos conocido. 

General George Patton

Quiero compartir con ustedes una anécdota de las páginas de la historia que creo que bendecirá a este grupo en particular. Es una historia sobre el general militar George Patton cuando llegó su primer momento de prueba. 

En ese momento, el general Patton era solo un joven comandante militar y escribió en sus diarios personales  que en privado había albergado un gran miedo en su corazón. Su miedo era que en el fragor de la batalla no tendría lo que se necesita. Que perdería el coraje cuando llegara el momento y este miedo privado que había atormentado enormemente. La razón por la que le molestaba tanto es porque el general Patton provenía de una larga línea de héroes militares en su familia. Su miedo era que, cuando llegara el momento, se desanimaría y decepcionaría a su familia que lo había precedido. 

Estaba conduciendo un pequeño batallón de hombres colina arriba, y cuando llegaron a la cima descubrieron que habían entrado directamente en un batallón de ametralladoras enemigas. Si avanzaban, estarían en la línea directa de fuego. Si corrían hacia cualquier lado, serían abatidos por francotiradores en las colinas. El general Patton escribió en sus diarios ese día que un miedo se apoderó de él en su interior y algo le dijo que este era el momento de ir, correr y esconderse. 

Pero escribió que de repente miró hacia las nubes y tuvo una visión. En esta visión, vio a todos los miembros de su familia en las nubes y estaban vestidos con atuendos militares completos. Cuando los miró, se dio cuenta de que todos lo estaban mirando, sonriendo y lo saludaban, le hacían señas para que se acercara. 

De repente, un conocimiento llegó a su corazón: se dio cuenta de lo que estaban tratando de transmitirle. "Eres uno de los nuestros. Eres uno de nuestros rangos. Tienes lo que se necesita para el momento en el que estás parado". 

Escribió en sus Diarios que de repente un coraje de corazón se elevó dentro de él y en un instante supo exactamente qué hacer. Llamó a sus hombres y pidió voluntarios para que lo acompañaran, y despegó y dirigió una carga directamente contra ese batallón de ametralladoras enemigas. Durante más de 2 horas dio órdenes a sus hombres mientras mantenían la línea hasta que llegaron sus refuerzos y los rescataron. 

Escribió en sus Diarios sobre ese día, que un coraje y una confianza surgieron en él que lo llevaron a negarse a ser cautivo del miedo. El general Patton pasó a liderar carga tras carga, haciendo retroceder al enemigo. Llegó a ser tan ampliamente conocido por este imbatible cargo de autoridad que su mero nombre, la mención de su nombre en el campo de batalla, infundía tal miedo en los corazones del enemigo que se volvían en el fragor de la batalla y huían y se escondían. 

Se le citó diciendo lo siguiente: "El coraje y la confianza en la autoridad cambian las batallas. El coraje y la confianza en la autoridad cambian situaciones imposibles.' 

Dios forjó una fuerte postura de autoridad en nosotros

Quiero decirles esta noche que siento profundamente en mi espíritu que la Cabeza de la Iglesia ha estado entrenando el cuerpo de Cristo con una postura galvanizada de autoridad, que Él ha estado forjando en nosotros para un tiempo como este. Dios ha estado tomando un remanente de personas que han pasado por algunas cosas. ¿Puedo obtener un Amén? Él ha estado forjando una autoridad a través de ti. No ha sido que el enemigo haya estado jugando contigo y jugando contigo y tu Dios haya estado ausente. Dios ha estado forjando una postura galvanizada de autoridad de ti que es inflexible e inquebrantable, que ha sido probada en el campo de batalla y que no se puede mover. 

La palabra "forja" pinta la imagen de un herrero que toma un bloque de metal y lo coloca en los fuegos del horno de forja, que cuando se vuelve flexible, toma su martillo y con habilidad y precisión usa su swing artístico para golpearlo una y otra vez, para darle forma en algo que pueda ser útil. Forjar significa producir o producir por un esfuerzo repetido. 

Muchos de ustedes que están reunidos en esta sala esta noche, han pasado por algunas temporadas intensas. Has estado viviendo en algunos lugares difíciles. Has estado viviendo en medio de una pesada opresión, de un retroceso aceptable. Has estado en temporadas en las que te parecía: '¿Hay algún final para la temporada en la que estoy viviendo?' 

Creo que el Cielo me ha enviado aquí en esta noche para decirles que algo del Cielo, por el Cielo y para el  Cielo, ha sido creado y producido dentro de ustedes y dentro de Su iglesia. Algo ha estado siendo elaborado y martillado en su lugar y una fuerte postura de autoridad que se ha forjado en ustedes ahora está lista para emerger. 

En el libro de Isaías 54:13 dice: 

"Te establecerás en justicia, en conformidad con la voluntad y el orden de Dios. Estarás lejos incluso de la idea de opresión o destrucción, porque no temerás. Estarás lejos del terror, porque no se acercará a ti. He aquí, pueden reunirse y provocar contiendas, pero no es de mí, dice el Señor, "porque todo el que suscita contiendas contra vosotros fracasará y se rendirá a vosotros. Porque he aquí que he creado al herrero que sopla sobre el fuego de las brasas y que produce un arma.

 Dios le está diciendo a este grupo y a este ministerio en esta noche: Uds. no solo tienen un arma, Uds. son un arma. Cada persona en esta sala es un arma. En la siguiente porción de la Escritura, Dios dice que como resultado de esto, como resultado de esta forja y de esta arma que se presenta, Él dice

'Yo he creado la devastación, el Devastador para destruir'. 

¿Adivina qué? Ese eres tú. Ustedes son un arma para destruir las obras de las tinieblas en este tiempo en el que estamos viviendo , y Su palabra continúa hablándoles a ustedes esta noche mientras ustedes, 

‘Armas, levántate'. Él dice: 'Y cuando te levantes, oh arma, ninguna arma que se forme contra ti prosperará. Y toda lengua, toda lengua, toda lengua que se levante contra vosotros en juicio, se mostrará que está equivocada. Esta paz, esta justicia, este triunfo sobre nuestra posición, es la herencia de los siervos del Señor. Esta es la justicia de la justicia que obtienen de mí, la cual yo les imparto como su justificación", dice el Señor. 

Como veis, si estáis establecidos en esta autoridad y estáis fijos en su lugar, es porque Jesús, la Cabeza de la Iglesia, os ha puesto allí. Nunca tendrás que preocuparte por el terror. Nunca tienes que preocuparte por el miedo o por un arma forjada contra ti porque eres un arma. Esta es la razón por la que en Santiago 5. ¿Qué dice? "La oración eficaz y ferviente de un hombre justo, de una mujer justa, hace que el tremendo poder disponible sea dinámico en su obra". ¿Por qué? Por el lugar desde el que oramos. Entendemos que nosotros somos el arma. 

Vosotros sois una obra de justicia en la Tierra. El Cielo les está hablando a Uds. esta noche. La autoridad que Me has permitido forjar a través de ti, ahora quiero usarte para forjar Mi autoridad a través de Mi Reino en la tierra para un momento como este. En este momento, Dios está llamando... [ habla en lenguas ]. el proceso de forja y lo que ha producido en ti. La verdad es que el proceso de forja te hará o te romperá. 

Si somos honestos al respecto esta noche, hay algunos que solían estar en nuestras filas que no están aquí esta noche. ¿Por qué? Porque el proceso de forja hizo que implosionaran. Recuerden, en el Salmo 78:9 dice: "Los hijos de Efraín, aunque armados con arcos, se volvieron el día de la batalla. (versículo 22.) ¿Por qué? Porque 'no confiaron en su salvación'. 

Sentado en la sede de la autoridad

Quiero decirles esta noche que somos un pueblo que está tomando su lugar de autoridad galvanizada porque entendemos que nuestra seriedad espiritual no nos puso aquí. Entendemos que la razón por la que estamos y seguimos de pie es porque hemos aprendido el arte de la dependencia total de Él. Estamos viviendo en una época en la que el cristianismo intelectual está tratando de desenfrenarse en su iglesia. Pero Su Iglesia es un cuerpo de personas que viven por el credo: no por fuerza, y ciertamente no por mi poder, sino por Su Espíritu. Por el Señor se cambiarán las batallas, se ganarán las batallas y veremos que los reinos de este mundo se convertirán en los reinos de nuestro Dios. Este es un día de aquellos que se están levantando en dependencia de quién es Él, y esa dependencia les ha revelado que estamos sentados en Cristo, en lugares celestiales, y que realmente planeamos hacer algo con el asiento. 

Quiero recordarnos esta noche que, por mucho que estas reuniones sean absolutamente necesarias para nosotros para el tiempo en que vivimos, Su mandato no decía: 'Conferencia hasta que yo venga'. Necesario. Necesario. ¿Por qué? Porque Él nos está llevando a ti y a mí a algún lugar. Él nos está transformando de gloria en gloria en lo que ustedes están llamados a hacer y a liderar. 

Llegaste a esta conferencia en una posición. Vas a salir de aquí en una posición completamente nueva, con nuevos ojos para ver y oídos que oyen. Uds. van a salir de aquí esta noche con órdenes de marcha. Si estás escuchando con los oídos del Espíritu, ya están estallando como palomitas de maíz en tu interior. Pero ustedes han venido a recibir órdenes de marcha porque el mandato no era 'Conferencia hasta que yo venga'. Era 'Ocupar hasta que yo venga'. 

¡Lo somos! ¡Ocupa!

Hay una obra de trabajo que viene con el asiento de la autoridad. Estoy tan feliz de regocijarme de estar en la sede de la autoridad, y estoy tan contento de alabar la sede de la autoridad y citar las Escrituras sobre la sede de la autoridad. Pero este es un asiento de autoridad que viene con mucho trabajo que debe hacerse. 

Permítanme recordarles esta noche que el Cielo cuenta con ustedes. Permítanme recordarnos en esta noche que no hay un Cuerpo de respaldo de Cristo. ¡Lo somos! Los ángeles en el Cielo no están diciendo esta noche: 'Bueno, está bien si este grupo decide quedarse fuera. Ya sabes, acaban de ver algunas cosas que suceden para su nación en una determinada elección y ahora van a decir que está bien si se relajan y se sientan tranquilamente porque tenemos esa segunda cuerda entre bastidores". No hay una segunda cadena. Nosotros lo somos. 

Y estamos viviendo en una época en la que se acabó la vieja mentalidad de que había uno, dos, cinco o seis predicadores estrellas de rock que iban a hacer el trabajo. Somos el Cuerpo de Cristo y debemos tener el pleno funcionamiento de esos oficios del apóstol y el profeta y el pastor y el maestro y el evangelista. Hay que permitirles funcionar plenamente en esas oficinas, porque necesitamos la plenitud del equipo que aportan esas oficinas. Pero incluso esas oficinas no son el punto. Cuidémonos de que nuestro trabajo no esté en la celebración de esos oficios. Solo hay un Salvador, y Su Nombre es Jesús. Y así, de nuevo, recibimos el equipamiento para el trabajo. Hay mucho por hacer. 

Aglow lleva un sonido de autoridad forjada

Escucho el sonido de su adoración en esta sala esta noche, en este auditorio, y como una mujer en el ministerio que viaja por esta nación, la cruza de semana en semana, y a otras naciones. Escucho un sonido en esta sala que no se escucha a menudo en 2024, en el Cuerpo de Cristo. Y ese es el sonido de la autoridad que se ha forjado. Y así, con el corazón humilde, mi pregunta para ustedes es esta noche, ¿qué están preparados para hacer con eso? 

Soy consciente de que estoy frente a ustedes esta noche por algunos de una generación diferente, y con humildad, me presento ante ustedes en nombre de los líderes de mi generación y les digo que los necesitamos. Tenemos necesidad de ustedes que no solo sepan cómo citar una escritura y convertir una frase bonita, sino que lo que saben, lo saben por experiencia. Las armas de tu guerra tienen cicatrices de batalla. Muchos de mi generación no lo hacen. 

La paradoja de este tiempo es que la intensidad no hace más que crecer día a día, día a día. Si alguna vez hubo una llamada, digo una demanda, para la sinergia de las generaciones, es para un momento como este. Ruego que suceda en nuestras reuniones, pero les digo que debe suceder en el Espíritu. Debe estar sucediendo en el Espíritu. 

La autoridad forjada de Moisés, Aarón y Hur debe estar activa en el espíritu mientras Josué está en la batalla. Porque es la única manera de que estas batallas se conviertan y se ganen. Les llamo y hago una súplica sobre el poder de la forjada postura de autoridad en la que caminan y les pido que desocupen cualquier lugar o posición de espectador. Te llamo, te pido que vengas y ocupes tu lugar en pleno funcionamiento. Les pido que escuchen el llamado del Espíritu y lo que Él les está pidiendo que hagan en este tiempo y que no miren las razones del por qué, sino que una vez más, tal vez por millonésima vez, le den su 'sí'.

 Acabo de llegar a esta reunión inmediatamente después de ministrar en toda Europa. Y es asombroso cómo el Cuerpo de Cristo en toda Europa está apuntando a los Estados Unidos, incluso en esta elección que acabamos de tener, porque entienden el papel que tenemos en la Tierra. Pero ustedes entienden que en esas naciones están funcionando en un nivel de oscuridad y opresión, y una limitación de lo que se les permite hacer es tratar de moverse rápidamente a través de la Tierra. La intensidad del tiempo en el que viven no se parece a nada que hayamos conocido. No pueden darse el lujo de que su cristianismo viva de la cultura de la iglesia. Creo que ese día se acerca rápidamente. Pero la Palabra del Señor es que Su Gloria cubrirá la tierra como las aguas cubren el mar. 

Nuestros ojos están puestos en el Señor

Y por eso les pido, les imploro, que escuchen la Palabra del Señor diciendo: 'Ojos en mí, ojos en mí'. Su Palabra declara que las armas de nuestra guerra no son carnales. Lo cual, como arma, debería decirte que mires más allá de tu humanidad, porque Sus armas son poderosas a través de Dios para derribar fortalezas. 

Este es un momento de inflexión en nuestra nación y en las naciones donde las fortalezas que se han mantenido por mucho tiempo están siendo derribadas en el Espíritu debido a la autoridad que Él tiene en la Tierra. Hay bastiones que se han mantenido durante mucho tiempo. Lo hemos visto desarrollarse en el gobierno, en la industria del entretenimiento, en los negocios. Fortalezas de oscuridad que se están destapando. Las cosas que hemos estado orando y decretando se están cumpliendo ahora mismo. Pero yo les digo, hasta que no veamos la Gloria de Dios cubriendo la tierra como las aguas cubren el mar, no podemos darnos el lujo de quitar el pie del acelerador. En todo caso, deberíamos aprovechar esta última semana para coger ritmo y avanzar. 

Aleluya. Oh, [ora en lenguas] siento el mover de Su Espíritu en este auditorio esta noche. [ora en lenguas] ¿Podrías orar conmigo? [ora en lenguas] ¡Subiendo, subiendo, subiendo, subiendo! [ora en lenguas] Subiendo, subiendo, subiendo. Colocados en lugares de oscuridad para que la Luz sea desplegada. Subiendo, subiendo. [ora en lenguas] 

Palabra Profética

Porque veo, y oigo al Espíritu del Señor decir, que muchos de ustedes que vinieron a este evento apenas lograron entrar en el cuarto que viene aquí. Porque aquello con lo que te has encubierto ya está hecho y terminado, se ha dicho. Y así, ahora debes despojarte de lo que ha sido, para un momento como este. Porque esta noche, a través de esta sala te he estado encubriendo, a lo largo de estas sesiones te he estado encubriendo: una nueva guardia está surgiendo. Sí, hay un cambio de guardia en Mi Cuerpo, pero esto no es un cambio de personas. Esta es una promoción en el Espíritu. Y por eso los llamo a un lugar elevado para que ocupen su lugar. Esos caminos que me han visto moverse en días anteriores, incluso a través de ustedes por Mi mano, que está sobre ustedes, incluso los caminos en los que operan cambiarán, y cambiarán. Seréis como aquellos de los que hablaron en los días de Samuel, que fueron transformados en otro hombre, en otra mujer, aun en un día. Verán que las cosas que han orado, incluso escritas en sus diarios, se desarrollan rápidamente a lo largo de una serie de días, un evento tras otro. Parecerá que todo lo que has orado se desarrollará muy rápidamente. Ustedes dirán: 'Debemos volver al lugar de oración y debemos visitarlo de nuevo, porque todo lo que Él nos dio se ha cumplido tan rápidamente. Mi, mi, mi, mi. ¿No dije que Mi Palabra era como un martillo? Y yo me sirvo de ti, Mi martillo, para abrir el pasado al nuevo'. 

Y así debes levantarte, es verdad: con esta nueva habilidad en tu mano para hablar a las operaciones de mi Espíritu y verlas avanzar por toda la tierra. ¿Qué es esta obra que veo, de regiones que se conectan para una cosa en el Espíritu que debe ser completada? Regiones que se conectan de la mano, ordenando que las fuerzas del mal sean rechazadas y deshechas. En la acumulación de autoridad, unción y poder, ahora cambiaréis de región por esta hora, dice el Espíritu del Señor. [ora en lenguas] Y así planes de batalla, planes de batalla, planes de batalla, planes de batalla. Todos están dispersos. [ora en lenguas] Y por medio de Su Espíritu, Él hace una exigencia, una demanda más profunda sobre tu disposición a trabajar con Él y a operar a Su manera en esta hora. [ora en lenguas] 

A mi manera, a mi manera. A mi manera. Porque busco a un hombre. Busco una mujer. Para aquellos que Yo envíe por Mi mano, eso lo hará a Mi manera. Porque no he mandado a vuestra generación que veáis el derramamiento de lo milagroso. Ustedes han clamado por ello y lo han pedido, pero Yo les digo que lo milagroso de Mi poder reside en los detalles de cómo Yo los guiaré en esta hora. Y así, ¡sé rápido, sé rápido, sé rápido al respecto! ¡Sé rápido! ¡Sé rápido! Rápido para obedecer. Rápido de perseguir. Rápido para seguirlo. Rápido. Rápido ahora para seguir adelante. [ora en lenguas] Oh, porque el tiempo es esencial. [ora en lenguas] Los escuchamos, Padre, escuchamos. Escuchamos los pasos de los batallones de fuerzas angélicas que han sido enviados para unirse a nosotros en el equipamiento del cambio para un momento como este. Así que vienen, y ocupan su lugar entre nuestras filas esta noche. Ellos vienen a asistirlos en las batallas que se librarán y ganarán. [ora en lenguas] Está hecho. [ora en lenguas] Apresúrate, apresúrate, ángeles, toma tus lugares [ora en lenguas] Aleluya.

Aleluya. Aleluya. Aleluya. [ora en lenguas] 

Padre, te damos gracias. Cómo te damos gracias por confiar en nosotros, por equiparnos, por posicionarnos para un momento como este. Nuestros ojos están sobre Ti y por Tu Espíritu, nos moveremos en Tu Gloria, en Tu poder y en Tu autoridad. Nosotros diremos, que así sea. En el Nombre de Jesús. Amén. 

Que dios te bendiga.
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